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議案外質問をするさいとう健一議員

１、学力向上の取り組みについて
（1）全国学力・学習状況調査で全国平均を上まわる結果の要因について
（2）更なる学力向上に向けての取り組みについて

２、小学校・中学校の不登校対策について
（1）不登校の推移と不登校になるきっかけについて
（2）不登校対策と今後の取り組みについて

３、小学生・中学生の携帯電話のネット被害について
（1）小学生・中学生の携帯電話とスマートフォンの所持率と使用時間について
（2）小学生・中学生のネット被害対策について

４、学校区について
（1）現在の学校区の規定について
（2）現状の学校区の課題点について

　9月 2日から10月 16日までの 45日間の 9月定例会を
開催しました。会議では予算議案 4件、決算議案 4件、条
例議案 7件、一般議案 5件、道路議案 1件、人事議案 5件
の合計 26 件について審議を行い、必要議案を議会として
承認いたしました。
　所管課所として私が常任委員を務めている文教委員会
で、「さいたま市図書館条例の一部を改正する条例の制定
について」審議を行いました。内容は大宮区役所新庁舎整
備に伴う大宮図書館の移転整備を踏まえ、本来の図書館機能を確保しつつ、市民サービスの更な
る向上を目的として、図書館の管理を指定管理者に行わせることができることとするための条例
改正を可決しました。
　同じく文教委員会で、「さいたま市立少年自然の家条例の一部を改正する条例の制定につい
て」審議を行いました。内容は、質の高い自然体験活動の実施及び維持管理の効率化を目的とし
た少年自然の家の統廃合に伴い、さいたま市立赤城少年自然の家を廃止するための条例改正を
可決しました。
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１、福祉の充実
（1）高齢者の健康増進や生きがいづくりを推進するため、（仮称）
　　宝来グランド・ゴルフ場の整備工事に着手します。
（2）介護老人福祉施設の待機者の解消及び地域密着型のサービス基盤の確保のため、県の
　　基金を活用し、地域密着型介護老人福祉施設等の開設準備に要する経費等の一部を助成します。
（3）保育所等利用待機児童の解消のため、賃貸物件を活用して保育所を整備する事業者に、
　　補助金を交付します。

２、安全・生活基盤の強化
（1）消防団の充実強化を図るため、消防分団の増強が必要な見沼区
　　片柳地区に新たに消防分団を整備する用地の取得を行います。
（2）大宮区役所新庁舎の整備をＰＦＩ－ＢＴＯ方式で進めるため、設計・施工、
　　管理運営、県大宮合同庁舎の解体等の一括発注を行います。
（3）３人乗り電動アシスト自転車の正しい利用方法の普及啓発を図るため、１歳以上６歳未満の
　　幼児２名以上を養育している保護者に対して、３人乗り電動アシスト自転車の貸出しを継続
　　して行います。

１、災害に強い都市づくり
２、市民の健康づくりサポート
３、シニアが活躍する都市
４、安心して住み続けられる地域
５、女性が活躍する子育て教育都市
６、都市を支える産業の振興
７、住み続けたい魅力あふれる都市
８、障がい者の自立と生活支援
９、市民サービスの向上と行政改革

１０、見沼区の要望
（1）東大宮周辺の地域医療の整備。
（2）大和田駅と七里駅の線路両サイド改札
　　口設置を鉄道事業者に働きかけること。
（3）春岡地域にコミュニティセンター機能を
　　備えた道の駅の推進。

【補正予算の特徴】

【平成 28年度予算編成並びに施策に対する要望書】

もう一つの常任委員を務めています予算委員会では補正予算の４議案を審議して可決しました。

「さいたま市の平成28年度予算ならびに施策に対する要望書」を清水勇人市長に届けました。(2015年10月16日)


